



Jacinto Núñez y Rosa Sánchez, decanos de Teología y Ciencias de la Salud en la Pontificia

E. A. S.
SALAMANCA

El rector la UPSA, Ángel Galindo García, ha procedido al nombramiento de Jacinto Núñez Regodón y Rosa Sánchez Barbero como decanos de las Facultades de Teología y Ciencias de la Salud de la UPSA, respectivamente.

El nombramiento de ambos cargos es efectivo desde el pasado día 1.

Jacinto Núñez Regodón (Santa Ana, Cáceres, 1955) es doctor en Teología por la UPSA y profesor de Nuevo Testamento (Cartas apostólicas y Escritos de San Juan) en la Facultad de Teología de dicha institución académica. Es director de Colegio Mayor Santa María y director del Curso Universitario de Teología para Sacerdotes desde el año 2003. Ha dirigido el Instituto Superior de Ciencias Religiosas Santa María de Guadalupe de la provincia eclesiástica de Mérida - Badajoz y el Instituto Teológico del Seminario Diocesano de Plasencia, ambos centros afiliados a la Universidad Pontificia.

Rosa Sánchez Barbero (Salamanca) es doctora en Medicina y Cirugía por la Universidad de Salamanca y



Ángel Galindo, rector de la Upsa. J. M. GARCÍA

médico especialista en Foniatría. Actualmente es profesora de Anatomía - Fisiología del Grado en Logopedia, así como profesora de Fisiología II en la Facultad de Ciencias de la Salud. Ha sido coordinadora de los nuevos planes de estudio (Bolonia) y ha participado en varios proyectos interuniversitarios sobre la adaptación metodológica de las asignaturas de Anatomía y Fisiología a los nuevos ECTS. Sánchez Barbero dirige actualmente varios proyectos enfocados al análisis de la Patología de Voz. ■